

24.04.92
Auditorio Dinec
Asoc. Latinoamericana de Jockey Clubs

ARCHIVO

M I N U T A

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	92131065		
A:	31 DEC 92		
P.A.A.	<input checked="" type="checkbox"/> R.C.A.	<input type="checkbox"/> F.W.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

A mediados de la década setenta, la actividad hípica nacional se encontraba en una profunda crisis económica: alto endeudamiento de los hipódromos, baja asistencia de público, mala calidad de los programas, ausencia total en competencias y organismos internacionales, etc.

Como consecuencia de la compra del Hipódromo Chile en el año 1979, por parte de los criadores de caballos del país, encabezados por don Mauricio Serrano Palma, como así mismo de una modernización de la estructura legal de la actividad, ésta inició una rápida recuperación.

Hoy en día, el alto nivel de desarrollo alcanzado por la hípica nacional, actividad que ocupa directa e indirectamente a más de 6.000 personas en el país, le ha permitido ubicarse entre las más importantes del continente, después de Estados Unidos de N.A., Canadá y Argentina.

Así se explica que don Mauricio Serrano Palma, Presidente de la Sociedad Hipódromo Chile, haya sido reelegido, durante el mes de Marzo recién pasado, para un nuevo período de 3 años, en el cargo de Presidente de la Asociación Latinoamericana de Jockey Clubs, máximo y único organismo internacional que agrupa a los hipódromos de esta parte del continente, y que el señor Serrano Palma preside desde el año 1983.